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Se rumorea, se dice, que habrá remodelación del equipo de gobierno y que el CIS se
larga del mismo, y según las personas sanluqueñas, ingresarán con el PSOE el señor
José Luís Cuevas y la señorita Berenguela, uno del partido Alternativa Sanluqueña y la
otra del Partido Andalucista.

Jos&eacute; Gonz&aacute;lez Parada .- Esta semana pasada, los vecinos del Paseo de
Verdigones hemos presenciados cómo trabajadores de EMULISAN se dedicaban al
adecentamiento de los jardines del mismo después de muchos meses de solicitud mediante
notas de prensas y quejas a nuestro Ayuntamiento.

  

Cuando esta noche se celebre la Asamblea General Extraordinaria en nuestra sede del Paseo
de Verdigones a las 19:00 horas en primera convocatoria y a las 19:30 en segunda, se le
tendrá que explicar a los socios la cantidad de deficiencias que durante el año 2008 no se han
subsanados y que seguimos con ellas sin que nuestro Ayuntamiento la haya
atendidos.Independientemente de los incumplimientos por parte de las dos delegadas de
Participación Ciudadana  que tuvimos el año pasado, que no voy a enumerar aquí por no ser el
lugar adecuado para ello, tenemos el incumplimiento de la entrega de los terrenos de detrás de
la pista deportiva a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de Andalucía.Ya no se trata
de los engaños a los que estuvimos sometidos por parte del partido popular durante más de
dos años, ahora se trata de los otros dos años que nos tiene engañados el partido socialista a
pesar de que en febrero de 2008 fue aprobada la entrega de los mismos por todo el pleno y ,
ahora ya estamos llegando a febrero de 2009 y todavía nos están mareando la perdíz con
triquiñuelas no actas de gente seria.

Nos han hecho hacer un referéndum para que consultáramos a los vecinos por si ellos estaban
de acuerdo sobre el desplazamiento de la pista deportiva para ceder estos terreno para que el
Centro de Día para la Tercera Edad (CDTE), estuviera delante de la misma y no detrás de ella.

Después de mandar un correo electrónico en noviembre de 2008 con la copia del Acta, ahora
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resulta que al cabo de dos meses el señor Alhambra me lo pide de “forma oficial” para
entregarlo a la señorita Mónica González, gerente de Urbanismo. ¿Porqué no lo dijeron al poco
tiempo de recibir mi correo?.

Todo esto es de risa, ahora viene lo otro, por las calles sanluqueñas se comenta, se rumorea,
se dice, que habrá remodelación del equipo de gobierno y que el CIS se larga del mismo, y
según las personas sanluqueñas, ingresaran con el PSOE el señor José Luís Cuevas y la
señorita Berenguela, uno del partido alternativa sanluqueña y la otra del partido andalucista, si
esto llegara a realizarse, las asociaciones vecinales tendríamos que empezar de nuevo a
mandar escritos a las distintas delegaciones para que los nuevos se vayan poniendo al día,
mientras nosotros seguiremos esperando a que nos soliciten nuevos datos de nuestras
asociaciones así como también nos pedirán cuales son nuestras inquietudes y qué deficiencias
tenemos en nuestros barrios, como ocurrió entre las delegadas Pilar González y Milagrosa
Gordillo.

Esta noche también hablaremos en nuestra asamblea sobre las propuestas que se presentaron
en el Colegio José Sabio relativa a los Presupuestos Participativos, qué conocimiento tenemos
de ellos –ninguno-, cuáles han sido aprobadas y cuantas rechazadas, y si se van a meter
algunas este año a través de los Fondos Estatales de Inversión Local.

Haber cuando se entera el equipo de gobierno del incumplimiento del artículo 13 del
Reglamento de Participación Ciudadana para con las asociaciones vecinales que no tenemos
ningún tipo de contacto ni de información por parte de la federación Local de asociaciones
vecinales “GUADALQUIVIR”, que somos independientes a la hora de reivindicar nuestros
problemas ante la dejadez de ésta para con los asuntos vecinales.

Como el único foro que tengo es este, desde aquí decirle a la Delegada de Participación
Ciudadana que, cuando nos va a contestar la pregunta que le hice en el mes de julio de 2008
en una reunión concertada con ella, para que nos diga cuantas sedes pagan luz y agua por su
cuenta y a cuantas se la paga el Ayuntamiento, por eso de que nuestro Ayuntamiento es de
todo.
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